

Invierte Medio Ambiente local 50 de los 500 mdp asignados

Atoran gasto para la rehabilitación de ríos

• Construyen colectores a fin de evitar que el drenaje se vierta en afluentes

México ▶ Jorge Hernández

La Secretaría de Medio Ambiente del DF informó que se han invertido 50 de los 500 millones de pesos que se tiene programado utilizar para el rescate de los ríos Magdalena y Eslava.

De acuerdo con la titular de la dependencia, Martha Delgado, en junio pasado se presentó el plan maestro del rescate y elaboran los proyectos ejecutivos para iniciar las obras el próximo año.

“El proyecto vale 500 millones de pesos, de los cuales ya hemos invertido 10 por ciento y queremos invertir 100 millones anuales de aquí a que termine el sexenio”, expresó la funcionaria local.

Los recursos provienen en su mayoría del Fondo Metropolitano y del Sistema de Aguas del DF y la secretaria se encuentra en negociaciones con el Fondo para que se autoricen los recursos, precisó la secretaria.

“Estamos esperando las asignaciones del Congreso; en función de eso hay una asignación al Fondo Metropolitano y en consecuencia estaremos negociando para que se asignen estos fondos al río; estamos



MARTIN SALAS

El plan maestro está listo y las obras comenzarán en 2010

en ese proceso”, afirmó.

Delgado dijo que se construirán colectores marginales para evitar que el drenaje llegue al río, aparte de que se elaborarán sistemas para la captación de agua pluvia en la parte superior de la cuenca.

“Además se construirán dos plantas de tratamiento de aguas residuales, junto con la recuperación de espacios públicos y la creación de parques lineales para regresarle a la comunidad posibilidades de recreación y conservación”, explicó.

Incluso, precisó se trabaja en los proyectos de la primera etapa, que comprende 13 kilómetros, para seguir con la sección que abarca des-

de Chimalistac hasta los Viveros de Coyoacán, donde se prevé recuperar un río a cielo abierto

“Hay todo un proyecto de regeneración urbana de Chimalistac a los Viveros de Coyoacán, que ya se está terminando a escala de proyecto ejecutivo, y que permite, por medio del tratamiento del agua, sacar una parte del río a la vía pública y poder disfrutar ese paso de agua”, aseguró.

El rescate del río, de acuerdo con Delgado, está proyectado a 15 años; sin embargo, la secretaria ya comenzó los primeros seis años. “Nos quedan otros tres años para dejarlo encaminado”, puntualizó. ■M

